

Dos vacunas, por Pfizer y Moderna, podrían ser aprobadas antes de fin de año...

No Habrá Confinamiento

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

Días pasados en declaraciones a la prensa para actualizar la situación de la vacuna contra la COVID-19 en Estados Unidos, el presidente Donald Trump anunció que tenían una esperanza muy positiva de que dos vacunas podrían ser aprobadas y aplicadas antes de fin de año y añadió que su administración no

impondrá confinamiento.

En esta ocasión, Trump tampoco ha reconocido el triunfo que medios de comunicación le otorgan a su contrincante Joe Biden, esto en base a proyecciones porque ninguna autoridad electoral ha declarado ganador en las elecciones presidenciales.

“Mi Administración no impondrá un confinamiento. Con suerte, pase lo que pase en el

futuro. Supongo que el tiempo lo dirá, pero puedo decirles que esta Administración no impondrá ningún confinamiento”, dijo desde el Jardín de las Rosas de la Casa Blanca.

“Este Gobierno no, bajo ninguna circunstancia, impondrá un confinamiento”, hizo hincapié, aunque señaló que permanecerá “vigilante”.

(Pasa a la Página 15)

Nueva Ley Prohibirá Bolsas Desechables y Envases de Poliestireno en New Jersey

(Vea la Página 7)

“Taste of Elizabeth” Visita Restaurantes en Evento Virtual

(Vea la Página 5)

Huracán Iota Golpea a Honduras y a Nicaragua

(Vea la Página 16)

Legislador Francisco Sagasti es el nuevo presidente del Perú



Protestas masivas luego de que el Congreso destituyera al presidente Martín Vizcarra, y nombrara a Manuel Merino como presidente interino lo no apasiguó las protestas resultando en el nombramiento este lunes de Francisco Sagasti como nuevo presidente, hasta una nueva elección. (Ver página 16)

¿Más agua en la luna? Nuevo hallazgo profundiza el rompecabezas



Astrónomos de NASA han detectado por primera vez moléculas de agua en la superficie de la luna iluminada por el sol. (Ver página 16)



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLVII 19 DE NOVIEMBRE DE 2020

Junta de Freeholders Designa Parqueo para los Veteranos



En honor al Día de los Veteranos la Junta de Comisionados (Freeholders) del Condado de Union anunció, que nueve instalaciones del Condado ofrecerán espacios de estacionamiento designados para los veteranos militares. Freeholder Andrea Staten y Subdirectora del Condado Amy Wagner se unieron a la Coordinadora de la Oficina de Servicios de Veteranos Janna Williams, UCPO Detective Jorge Rios (US Army), Kenneth M. Glick de la Oficina de Servicios de Veteranos, y Brandon T. Givens de la División de Servicios Comunitarios del Condado de Union presentando los estacionamientos en el Parque Warinanco, en Roselle. Ver página 10.

Firman Acuerdo RWJBarnabas Health y Trinitas Regional Medical Center



El Centro Médico Regional Trinitas (Trinitas) y RWJBarnabas Health (RWJBH) firmaron un acuerdo definitivo, por el cual Trinitas y sus afiliados formarán parte del sistema RWJBH. El acuerdo sigue a la firma de ambas instituciones, en octubre de 2019, de una carta de intención, para explorar una posible transacción. En la foto, a la izquierda Barry H. Ostrowsky, presidente y director ejecutivo de RWJBarnabas Health; y Gary S. Horan, presidente y director ejecutivo de Trinitas Regional Medical Center. Ver página 3.